

Universitarios proclamaron a campeones nacionales del vóley playa duplas



Durante tres días, equipos de damas y varones disputaron intensos partidos en el torneo nacional.

Mario Vidal Jorquera

Universidad de Chile se quedó con los títulos de campeón en damas y varones del Campeonato Nacional Universitario de Vóley Playa que se disputó durante tres días en el Arena Cavanca. El certamen deportivo fue organizado por la Universidad Arturo Prat (UNAP) y la Federación Universitaria de Deportes de Chile (FENAUDE) y contó con la participación de equipos duplas damas y varones de las siguientes casas de estudios superiores: Universidad de Chile, Pontificia Universidad Católica, Universidad Federico Santa María, Universidad

Universidad de Chile se llevó los galardones en damas y varones. Universidad Arturo Prat logró el segundo lugar en damas.

de Tarapacá sede Arica y la Universidad Arturo Prat, algunas de ellas representadas por dos equipos en cada categoría. Los partidos tanto de la fase clasificatoria, como de las instancias de semifinales y finales, fueron intensamente disputadas y la clasificación final fue la siguiente: Categoría damas: El

equipo campeón fue Universidad de Chile 1, con la dupla integrada por Marcela Robert y Danae Robert; vicecampeonas Universidad Arturo Prat 1, con la pareja conformada por Catalina Navarro y Nicole Nogales. El tercer lugar fue para la dupla Universidad de Chile 2, conformada por Gabriela Copier y Sonia Ohisson.



La dupla Catalina Navarro – Nicole Nogales del equipo 1 de la Universidad Arturo Prat, logró el vicecampeonato en damas.



En el podio las duplas que obtuvieron los tres primeros lugares en serie varones, título que se llevó Universidad de Chile 1.

En varones el equipo campeón fue también la Universidad de Chile 1, con la dupla integrada por Martín Iglesias y Fernando Quintero; el equipo vicecampeón fue la dupla integrada por Martín Etcheverry y Goran Grimalt, representantes de la Pontificia Universidad Católica. El tercer puesto lo ocupó la dupla representante de Universidad de Chile 2 que integraron Joaquín Isla e Ignacio Negret. Para el gestor de deportes de la Universidad Arturo Prat Francisco Polanco, quien estuvo a cargo de la coordinación del certamen, el nivel

de competencia estuvo bastante elevado, lo que permitió una semana llena de emociones para los equipos participantes y agradeció a las instituciones y empresas privadas que apoyaron en la realización de este campeonato nacional, especialmente a la Corporación Municipal de Deportes, Consejo Local de Deportes, Cuerpo de Arbitros de Vóleybol y a la Universidad Arturo Prat, especialmente al staff de la carrera de Tns Actividad Física y del Deporte y a estudiantes de enfermería y kinesiología de esa casa de estudios superiores.